

## Referenzschreiben

Die Bauer Unternehmensgruppe ist ein nun in der vierten Generation geführtes Familienunternehmen mit Hauptsitz in Weilheim in Oberbayern. Die Bauer Unternehmensgruppe, die als Holding basiert, besteht aus mehreren Firmen, die in verschiedenen Branchen und an mehreren Orten tätig sind. Bauer Maschinen und Technologie GmbH & Co. KG ist auf die Produktion und Montage von Bauteilen, Maschinen und Anlagen sowie deren Inbetriebnahme spezialisiert. Motoren Bauer ist der Top-Ansprechpartner in Bereichen rund um den Nutzfahrzeug- und Motorenservice sowie dem Ersatzteilvertrieb. BTS gehört zu den führenden Anbietern für Abgasturbolader im freien Ersatzteilmarkt für Neu- und Austausch-Turbolader für alle Anwendungen und alle Marken.

Um den sich ständig verändernden Anforderungen der Marktwirtschaft gerecht zu werden, hat die Bauer Unternehmensgruppe im Jahr 2017 die Bauer Akademie gegründet, in der sie ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zielgruppen- und themenorientiert verschiedene Fortbildungen und Workshops durch interne und externe sachkundige und kompetente Referenten anbietet.

Im Jahr 2019 haben wir in diesem Rahmen zum ersten Mal mit Herrn Stefan Frauenknecht zusammengearbeitet. Herr Frauenknecht hatte dabei die Aufgabe übernommen durch das Traineeprogramm für unsere angehenden Führungs- und Nachwuchskräfte zu führen.

Folgende Inhalte wurden dabei bearbeitet:

- Führungstraining und Mitarbeiterführung (Vom Kollegen zum Vorgesetzten, Mitarbeitergespräche führen, Teamführung)
- Unternehmerisches Denken und Handeln (Konfliktmanagement, Change Management Training, Coaching Kompetenz)

Herr Frauenknecht hat diese, bei 4 verschiedenen Firmen mit inhaltlich unterschiedlichen Ausprägungen nicht leicht zu bewältigende, Aufgabe in hervorragender Weise ausgeführt. Die Workshops waren u.a. durch ein inhaltlich kompetentes Coaching, ein offenes und konstruktiv-kritisches Gesprächsklima sowie durch ein strukturiertes Nachbearbeitungsprogramm geprägt. Die Rückmeldungen unserer Teilnehmer waren ohne Ausnahme positiver Art und auch die Abwicklung des formalen Teiles des Traineeprogrammes zwischen Auftraggeber und Auftragnehmer waren stets von Verbindlichkeit und Professionalität geprägt.

Wir danken Herrn Frauenknecht sehr dafür und werden Herrn Frauenknecht mit großer Sicherheit auch bei einer in Zukunft ähnlichen Herausforderung gerne wieder als Berater in Betracht ziehen.

Bauer Unternehmensgruppe



Ralf Greif

Personalleiter